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VIVER A IGREJA NA

VIVENDO A IGREJA
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Ativismo

P E R I G O

Idolatria da igreja

Ingenuidade infantil
Legalismo



Tendências 
culturais amplas



O indivíduo 
(ou grupo) 

indist into…



Uma nova expressão

SEM IGREJA



👍 Jesus 😄 😄 😄 😄 😄 

👍 Bíblia 😄 😄 😄 😄 😄 

👍 Vida cristã 😄 😄 😄 😄 

👎 Igreja 😡 😡 😡 😡 😡 😡









“Trocadores” de igreja

CHURCH 
SWITCHERS





Fidel ização



Fidel ização



Fidel ização



Cristãos em torno de…

TRIBOS EVANGÉLICAS





👍 Ouvir bons pregadores 

👎 Pouca ou nenhuma 
conexão com a igreja local



Todos os que creram 
estavam juntos e tinham tudo 

em comum (Atos 2.44)



Deus não nos 
deixa sozinhos

Todos os que creram 
estavam juntos e tinham tudo 

em comum
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E eu rogarei ao Pai, e ele vos dará 
outro Consolador, a fim de que 
esteja para sempre convosco, o 
Espírito da verdade, que o mundo 
não pode receber, porque não o vê, 
nem o conhece; vós o conheceis, 
porque ele habita convosco e estará 
em vós. Não vos deixarei órfãos, 
voltarei para vós outros (Jo 14.16-18)



Há somente um corpo e um 
Espírito, como também fostes 
chamados numa só esperança da 
vossa vocação; há um só Senhor, 
uma só fé, um só batismo; um só 
Deus e Pai de todos, o qual é 
sobre todos, age por meio de 
todos e está em todos (Ef 4.4-6)



Redenção garantida e aplicada  
(o amor e propósito do Pai)

Senhor Jesus Cristo 
(o primeiro Consolador)

Espírito Santo 
(o outro Consolador)

Ministério terreno, morte  
e ressurreição

Doado e aplicando o evangelho  
no Dia de Pentecostes

Redenção consumada Redenção aplicada

O resultado histórico do  
amor de Deus: a igreja



Cristo ama a igreja e se 
entrega por ela (Ef 5.25-27)



A solução pra solidão 

Deus, por meio de Cristo, 
nos encontra e adota 

O Espírito nos converte, 
santifica e consola



Em Cristo, somos feitos 
acolhedores"

Crer » estar junto » 

acolhimento



Igreja acolhedora ou 
cristão acolhedor? 
(Rm 15.7)"

O equívoco: 

A igreja deve me 
acolher

💡



Fato bíblico: 

Eu, cristão individual e 
membro da igreja, 
devo acolher. 
Eu sou o agente 
acolhedor, não os 
outros

💡



O evangelho não nos 
assegura que, por causa de 
Cristo, nós seremos bem 
acolhidos. O que ele nos 
promete é que, em Cristo e no 
poder do Espírito Santo, nós 
somos feitos acolhedores



Eu não devo, em hipótese 
alguma, alimentar a expectativa 
de ser bem acolhido, e sim, o 
senso de dever de acolher. Eu 
não posso desejar ser servido, e 
sim, servir. Não “ser atendido”  e 
sim, trabalhar e produzir fruto



Se todos assumirmos isso, 
haverá acolhimento 

Nesta experiência, Deus cura 
nossa solidão



Continua…


